

Unsere 10. Mitgliederversammlung stand ganz im Zeichen unseres 10-jährigen Jubiläums. Vor der Mitgliederversammlung haben uns Jörg Meier, Journalist, Autor und Kolumnist mit seinen „Meiereien“ und Markus Kühne am Saxophon auf's Beste unterhalten.

Im offiziellen Teil kamen die jeweiligen ProjektleiterInnen zu Wort und trugen ihre Ressortberichte vor. Nach Genehmigung sämtlicher Traktanden führte Tagespräsident Thomas Brack durch die Wahlen. Gewählt wurden: Doris Duss, (Leitung und Kontaktperson für Schule, neu), Markus Keusch (Leitung Ressort Schulwegsicherheit, bisher), Jenny Hugi (Leitung Kursgruppe, neu), Cindy Vogel (Babysitter-Kurse und Vermittlungsstelle, bisher), Simon Bieri (Finanzen, neu), Doris Stierli, (Aktuarin, Ansprechperson allgemein, bisher), Revision Tanja Gerber (neu) und Bruno Kuhn (bisher).

Folgende Personen sind aus dem Vorstand ausgetreten: Therry Landis (Präsidentin), Bea Bärtschi (Vizepräsidentin und Kassierin), Claudia Meier (Leitung Kursgruppe), Susann Vock (KiMiTi), Karin Gyr (KiMiTi und Flohmi), Monika Waltenspül (S&E Kafis) und Silvia Bomatter (Revision).

Der erweiterte Vorstand besteht aus folgenden Personen: Elvira Bonini (Webseite), Thomas Brack (Jugendkommission), Susanne Burkard (Presse), Verena Schlatter (Kursgruppe), Nadine Lang (Krabbelgruppe (bisher) und Flohmi, neu), und Roswitha Müller (Spielplatz). In dieser Zusammensetzung haben wir fünf ordentliche Sitzungen abgehalten.

Im Laufe des Jahres 2015 kam Daniela Bamert hinzu und unterstützte uns dort, wo gerade eine Hand fehlte.

Im Jahr 2015 wurde der KiMiTi sowie die Sprechstunde aufgelöst. Über die Gründe haben wir Sie bereits an der letzten Mitgliederversammlung informiert.

Das Jahr 2015 begann mit der Vorstellung unserer Organisation am Einschulungs-Infoabend. Das ist für uns eine willkommene Plattform, damit uns die Eltern möglichst früh kennenlernen. Weitere Gelegenheiten dazu boten der Kennenlernmorgen im Mai und der Elternabend des Kindergartens im August. Wir sind den Schulbehörden sehr dankbar für diese Möglichkeiten.

- Mit der Schule und Toolbox fand im März ein Themenmorgen „Migration – Integration“ statt, an dem wir uns vorstellen und unser Wirken allen Interessierten näher bringen konnten. Ebenfalls fanden im November zwei Info-Cafés mit Toolbox statt, bei denen es vorwiegend um Integration ging. Am Themenabend „Digitale Medien“ im November haben wir einen Apéro ausgeschenkt.
- Beliebt sind unsere S&E-Kafis, sei es am 1. Schultag, am Bsüechlitag im Kindergarten, am Kennenlern-Morgen oder an den Besuchstagen der Schulen. Ein herzliches Dankeschön an Barbara Zörjen, welche diese Anlässe jedes Mal perfekt organisiert! Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an Luzia Frei und Hanna Bieri, welche zu jedem Anlass die passende Dekoration liefern!
- Erneut übernahmen wir die Aufsicht an fünf Posten bei den Veloprüfungen und unterstützten so die Polizei.
- An der öffentlichen Planungssitzung im Oktober stellten wir das neue Programm zusammen.
- Im November fand der 5. Elternbildungstag Freiamt in Wohlen statt, mitorganisiert von unserer langjährigen ehemaligen Präsidentin Therry Landis

---

Highlights aus unserem 10 Jahre Jubiläum S&E

Als Jubiläumsgeschenk liessen wir von der lokalen Druckerei „Printlook“ einen Familien-Kalender herstellen, ergänzt mit Zeichnungen von Villmerger Kindern. Der Familienkalender mit fünf Spalten für all die vielen Termine, fand bei unseren Mitgliedern sehr guten Anklang.

Im April fand die 10. MV von S&E Villmergen statt. Zu Beginn unterhielten uns Jörg Meier, bekannt aus „Meiereien“ mit „Schule- und Elterngeschichten“ und Markus Kühne mit dem Saxophon auf's Beste. Mit der Verabschiedung der Abtretenden kam ein wenig Hollywood Feeling in die Aula Schulhaus Hof. Allen wurde ein Oscar für besondere Dienste überreicht. Zum Abschluss der MV wurden wir mit einem wunderbaren Apéro riche verwöhnt.

Unser Jubiläumsanlass fand im September zusammen mit dem Kulturverein statt. Susanne Kunz trat mit ihrem Programm „Schlagzeugsolo“ auf. Dieser Anlass kam leider nicht bei allen gleich gut an, doch im Grossen und Ganzen war es ein gelungener Abend, der durchaus Spass gemacht hat.

Im Oktober gönnte sich der Vorstand zum Jubiläum ein feines Nachtessen auf dem Schloss Habsburg. Das gesellige Zusammensein genossen alle Vorstandsmitglieder sehr.

Anfang Dezember traf sich der Vorstand beim Schulhaus MüMa und marschierte dann gemeinsam zum Schwellhof in Anglikon, wo wir einen fröhlichen Samichlaus-Hock erlebten. Auch hier durften wir uns wieder kulinarisch verwöhnen lassen.

Zum Abschluss unseres Jubiläums-Jahres verteilten wir allen Mitgliedern eine Weihnachtskarte, welche von Barbara Ziörjen und ihrer Tochter Meret kreiert wurde.

Einmal im Jahr treffen wir uns zum Austausch mit der Schulpflege und der Schulleitung, was wir sehr schätzen. Hiermit ein herzliches Dankeschön an die Schule Villmergen.

Da letztes Jahr ein grosser Vorstandswechsel stattgefunden hat und wir alle relativ neu im Amt waren, mussten wir uns in diesem Jahr zuerst wieder finden und uns orientieren, wohin wir wollen.

Villmergen, 11. Mai 2016 / Doris Duss und Doris Stierli

## **Mutationen**

Neumitglieder:

Irène Heiniger, Bodenackerweg 10, 5612 Villmergen

Sara Hoffmann, Rosenweg 12, 5612 Villmergen

Sutha Kulasekaran, Hof 40, 5612 Villmergen

Megi Simshäuser, Kirchackerweg 2, 5612 Villmergen

Nilgün Ilengiz, Anglikerstrasse 50, 5612 Villmergen

Maria Marrese, Feldstrasse 11, 5605 Dottikon

Andrea Good, Alte Bahnhofstrasse 21a, 5612 Villmergen

Carole Koch, Mittlerer Talacker 9, 5612 Villmergen

Martin Gerber, Eichmattstrasse 15, 5612 Villmergen